

## Medienmitteilung

Datum: 5. Oktober 2023

Sperrfrist:

- -

Kontakt:

Vinzenz Mathys, Mediensprecher Tel. +41 (0)31 327 19 77 vinzenz.mathys@finma.ch

## Annemarie Nussbaumer neu in der FINMA-Geschäftsleitung

Der Verwaltungsrat der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht FINMA hat Annemarie Nussbaumer zur neuen Leiterin des Geschäftsbereichs Strategische Grundlagen gewählt. Die promovierte Juristin und Rechtsanwältin wird ihre Funktion am 1. November 2023 aufnehmen. Sie folgt auf Johanna Preisig, die ihr Amt per 31. Oktober 2023 abgeben wird.

Der Verwaltungsrat der FINMA hat Annemarie Nussbaumer zum Mitglied der Geschäftsleitung der FINMA und zur Leiterin des Geschäftsbereichs Strategische Grundlagen ernannt. Annemarie Nussbaumer wird ihre neue Funktion am 1. November 2023 antreten. Sie folgt auf Johanna Preisig, die die FINMA verlassen (Medienmitteilung) und ihr Amt per 31. Oktober 2023 abgeben wird.

Annemarie Nussbaumer arbeitet seit 2012 bei der FINMA. Im Geschäftsbereich Enforcement beschäftigte sich die 47-jährige promovierte Juristin und Rechtsanwältin zunächst mit der Durchsetzung der Pflicht zur Offenlegung von Beteilungen an börsenkotierten Gesellschaften und Beschwerden gegen Verfügungen der Übernahmekommission. Ab 2016 leitete sie die internationale Amtshilfe der FINMA, bevor sie ab 2019 die Abteilung Bewilligungen im Geschäftsbereich Banken führte. Seit 2022 war sie schliesslich Leiterin der Aufsicht über Kleinbanken und Wertpapierhäuser. Vor ihrer Zeit bei der FINMA war Annemarie Nussbaumer mehrere Jahre als Rechtsanwältin tätig.

Birgit Rutishauser, Direktorin ad interim der FINMA, unterstreicht: "Mit Annemarie Nussbaumer konnten wir eine vielseitig erfahrene Juristin und Finanzmarktexpertin sowie bewährte Führungsperson für die anspruchsvolle strategische Weiterentwicklung der FINMA gewinnen. Wir heissen Annemarie Nussbaumer in der Geschäftsleitung willkommen und freuen uns auf die Zusammenarbeit."